Juaniese de la Viena, de l'adir y el h. Delegado español de la Espaisión interesa vianes de Eurin para 1911.

B.2459589

Sequiramente d'anneta d'en Santa del annero de la arambia generaj autori, sando a la directiva para fijar el melor del amor y reques, de deturira deliberación, en la que intervinivon los hos Santa albén, stulas, souralez, la Mortin y Francisco y de algunas explicaciones del aneros que describe, se acordo fijar dillo una do la la cantidad de D.Soo pentas annales, sin perjuicio de que a fin de amor y seguin el utido de fondos de la Camara, pinda anorderse una mayor retribución.

Il st. Presidente solidité amendo de la Senta sobre gratificación al Meritorio Alignel Pablos y después de algunaz emplicacións dadaz por uni el amos se decordo antorirar a este para la prenutación de la monión correspondente. Según el terarrollo gias vaya adquiriendo la lámaza.

Se acordo la baja se los his Herraraz y Lingo por risolución se la hecieno y la se los his arrenio acestes, Hijo y Comp?, acordinadore conference á los de seos de acestos societarses el alta se S. Alejacetro y S. Autocuio Herraraz lasse S. Armino acedrés, S. Viente acedrés y S. Genero García.

I us habiendo maz assentos de que tratar se levento la sense de la que estima la presente arta que firmo con los chiares Frances.

Le y secretario y certifico:

A Fresidente

Herestario José cel Shrenk

bujque tuca

## élesion ordinaria sel més de Marzo se 1.911.

Sectores
Mirat (Presiste)
Madringa
Madringa
Micros
Bounati
Prieto
Santos allen
Perez Bande (hio)

En la Pindad de Salananca à sui se Marro se viil novementos once, se remieron en el Salan de actoz de la Panara de Consercio, los Sres de la Directiva anotados al márjen, bajo la presidencia de le primero y con asistencia de mi el infrascrito assor.

Obiento d'auto y hida por un el acta de la serión prendente feu aprobada. Se dió cumta de las comminaciones recibiras de las Camaras de Comercio en que participan la constitución de sus Juntas Directiones, a virtur de la remonción annal, deordándos se anue recibo.

Lujone a continuación un extenso excrito de la Camara española de Buenos

Airez sobre mala interpretación, por parte de algunos expositores españoles que las concurrido con un productos a la beposición alle celebrada, deordando se tenga en unita oi efectos ulteriores.

La Compania del ferrocarris de illectuia del lampo à dalamenta, envia une properto de Reglamento para el esta lindad y después de una detenida diaminém se acordo que por la Asseria se formulan los reparas communita, à fin de lacer and tan la expensión de responsabilitad de esta Camara, que no ha de tener enas intervención que la cor nombrar dichos moros y relax por que sease respetados ministras en cumplan con sus deberes.

El h. Prito Garnactio hiro presente a la Sunta que habiento descripentado Ourante el año anterior de cargo de voures, a nombre de esta Camara, en la Tuntas administrativaz y arbitralez por el impuesto de Alcoholez, crina procurente se clarigmara para el año antenas persona que la sustitingem en el cargo y amptadas estas indicaciones por la Tunta, un votación y por unanimidad, a accordó nombrar á Don Ricardo Fonzalez ispartín, comunicámbolo así a la Delegación de Hacienta y al intermado, a los estas procurentes.

Ol de Presidente revolundo à la Comisión de propaganda la continuación de los trabajos verificados hurante los mens de Tunio y Tulio del año anterios, una - nifestando el F. Elerás hallarne a la disposición de la Construcia para estos efectos.

I ur habiendo maz asuntos de que tratar se levocuto la sesión se la que extindo la presente acta que firmo con los trez Prentente y bró accircitas br. Ever Bande y certifico.

El Presidente

Ramon Peres Bande

Jung Lillera

Alsión ordinaria pel mes de Abril de 1911.

Secures

Mirat (Prinite)

La Hourtin

Sour Martin

Sourt Alleic

Hora's

P. sel lastillo

En la luisar se Falamanca a'outro se lobal se mil novementos run, in to la hora suiatara, se runcioson en el saton se artos se la lamara, los senore de la Directiva anotaros as márque, bajo la presidencia sel primero y an asistencia se mi el infrascrito assero.

Leida y aprobaba el aita de la verión anterior, se bió aunta de las comunis. coniones recibires de varios lamaras, partiripando la renovación de sus hintes Di-